

Tag der Schützen

Es war richtiges Schützenfestwetter. Aber Schützenfest findet nicht statt - leider. Doch zu einem Tag der Schützen hatten wir, die ASG, eingeladen. Im Sommerbiergarten auf dem Festplatz trafen sich gut 300 Schützinnen, Schützen, Musiker und Gäste am Sonntag, dem 15. August. Nicht nur um das schöne Wetter zu genießen, sondern auch um ein Bisschen das Flair der lang vermissen Gemeinsamkeit zu empfinden. Natürlich durfte ein



Umzug zum Festplatz nicht fehlen. Um nicht zu viel Bürokratie zu erzeugen hatte man sich auf einen kleinen Marsch geeinigt. Von der Bruchgrabenbrücke aus gingen die ASG-Teilnehmer mit Musik zum Festplatz um dort eine Runde um den Platz zu drehen. Dann wurden die teilnehmenden Vereine ebenfalls von der Brücke abgeholt und mit Sang und Klang zum Biergarten geleitet.



Die teilnehmenden Klangkörper, das Blasorchester Sarstedt, der Spielmannszug Sarstedt und das Musikcorps Dance & Drums Ricklingen unterhielten anschließend ihr Publikum mit ihren Darbietungen.

Parallel zu dem musikalischen Bereich war auch ein schießsportlicher Wettbewerb ausgeschrieben, der allerdings nicht zu Ernstgenommen werden sollte. Wer mochte durfte mit dem Luftgewehr 5 Schüsse auf eine verdeckte „Bingo-Scheibe“ abgeben. Das dort erzielte Ergebnis wurde mit gewürfelten Augen multipliziert. So ermittelt man einen Biergartenkönig und eine Biergartenkönigin. Die Pokale für die zukünftigen Könige hatte die Festhalle Marris gesponsert. Gegen 19:30 Uhr standen

die Gewinner fest. Unser Vorsitzender Torsten Lau hatte zuvor schon alle teilnehmenden Vereine begrüßt. Er freute sich über die zahlreichen Teilnehmer, sowohl an der Veranstaltung wie auch am Schiesswettbewerb.

Über den Titel und Pokal „Biergartenkönig 2021“ konnte sich Stephan Kreye vom KKS Hasede freuen. Platz 2 ging an Frederik Noyer vom KKS Heisede und dritter wurde Norbert Schechner von der SG Barnten. Titel und Pokal der „Biergartenkönigin 2021“ gingen an die Verbandsdamenleiterin des SSV-Hildesheim Gwendoline Techert. Auf den Plätzen zwei und drei folgten Kornelia Möller und Sabine Hennig, beide Mitglieder der ASG. Alle Ergebnisse



sind auf unserer Homepage einzusehen. (www.asg-sarstedt.de/ergebnisse)

Wenn man in die große Runde hinein hörte, war jeder der Anwesenden begeistert und wünschte sich, bald auch wieder ein richtiges Schützenfest feiern zu können.



